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A C T A         Nº   22                                    EJERCICIO 2019-2020 

 
En Montevideo, a los tres días del mes de diciembre del año dos mil diecinueve, siendo la hora catorce y quince, 
se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la 
asistencia de los señores consejeros Agrim. Marcos Tiscordio, Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel 
Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Graciela Cáceres,  Sr. Franklin Nilo Scarpa, Cnel. ® Ney Iri-
goyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan José González, Sr. Sergio Gabito, Agrim. Franklin Aliano, Sr. Elio Barreto 
y Sr. Julio García. 
No asisten, con aviso: Sra. Mariana Fernández Amy, Dr. Luis Camargo, Dr. Héctor Leites, Sr. Freddy Diano 
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  
 
ACTA ANTERIOR 

Se aprueba el acta  N° 21 del 26/11/19. Unanimidad. 
 
TORNEOS SUB 14 Y SUB 15 
El Sr. Sosa comenta que, en atención a la demora que está teniendo AUF, se podría definir el campeón del inte-
rior antes de jugarse la integración. Propone jugar semifinales y final a un partido único. 
Se resuelve jugar las semifinales el miércoles 11 estableciéndose 2 llaves por proximidad geográfica: Maldonado 
(local) ante Tala, y, por otro lado, los que clasifiquen del norte del país. El local se definirá el próximo lunes. 
Se fijan detalles próxima fecha: 
 

2º campeonato sub 14 NACIONAL INTEGRACIÓN AUF-OFI 
CUARTA FASE – PARTIDOS PENDIENTES 

DECIMOTERCERA FECHA 
COPA DE ORO 

(1) TACUAREMBÓ – PAYSANDÚ: Sábado 7 Diciembre Hora 19:00; Estadio “Ing. Raúl Goyenola” de Tacuarembó; 
Arbitros de Salto Capital: Walter Araújo (Central), Víctor Quirós y Mauricio Revuelta (Asistentes). Veedor Sr. 
Fernando Cappetta.  
(2) SALTO – ARTIGAS: Viernes 6 Diciembre Hora 20:00; Estadio “Ernesto Dickinson” de Salto; Arbitros de 
Río Negro Capital: Yosel González (Central), Sergio Liuzzi y Carlos Peralta (Asistentes). Veedor Sr. Marcelo 
Beltramelli.  

COPA DE PLATA 
(3) PASO DE LOS TOROS – FLORES: Sábado 7 Diciembre Hora 18:30; Estadio “Omar Odriozola” de Paso de 
los Toros; Arbitros de Paysandú Interior: Carlos Valdomir (Central), Edward Chuayre y José Pelayo (Asisten-
tes). Veedor Sr. Ricardo Alonso.  
(4) DURAZNO – RÍO NEGRO: Domingo 8 Diciembre Hora 18:00; Estadio “Silvestre O. Landoni” de Durazno; 
Arbitros de Treinta y Tres Interior y Treinta y Tres Capital: Diego Saravia (Central), Gustavo Vázquez y Julio 
Sánchez (Asistentes). Veedor Mtro. Raúl Pintos. 
 

27º campeonato sub 15 de Selecciones del Interior 
CUARTA FASE – SEMIFINALES – DECIMOTERCERA FECHA 

(1) PAYSANDÚ – GUICHÓN: (Resultado anterior: 2-1): Domingo 8 Diciembre Hora 20:00; Estadio “Artigas” de 
Paysandú; Arbitros de Salto Capital: José De los Santos (Central), Ivo Moreira y Miguel Pereira (Asistentes).  
Veedor Sr. Consejero de OFI Héctor Coronel.  
(2) FLORIDA – TALA: (1-0): Sábado 7 Diciembre Hora 17:00; Estadio “Campeones Olímpicos” de Florida; Arbi-
tros de Soriano Interior: Eduardo Castillo (Central), Cristian Indaburu y José Moyano (Asistentes).  
Veedor Sr. Consejero de OFI Elio Barreto.  
 
7º CAMPEONATO SUB 16 DE FÚTBOL FEMENINO - LIGA DE DESARROLLO CONMEBOL  
El Sr. Ortiz informa sobre la final del torneo que tuvo lugar en Tacuarembó, a la que concurrió con el Sr. Gabi-
to.  



                                                                                                                                                            O.F.I. O.F.I. O.F.I. O.F.I. ----    la mayor red deportla mayor red deportla mayor red deportla mayor red deportiva del paísiva del paísiva del paísiva del país 

 

 

ACTA Nº  22  – 03.12.2019 

2

Dice que no hubo inconvenientes. Destaca el comportamiento de las muchachas. Participaron activamente en la 
entrega de medallas. Se entregaron en forma cruzada. 
  
ASUNTOS ENTRADOS 
332 – Liga Soriano solicita información sobre si automóvil de árbitros que reclaman daños tenía seguro y cuál es 
el alcance del mismo. El Sr. Scirgalea informa que mantuvo contactos con el Secretario de la Liga indicando cual 
es la responsabilidad. Entiende que la nota es para enredar el tema. No demostraron voluntad de cumplimiento. 
El Prof. Cheppi dice que hay que comunicar que se debe cumplir lo reglamentado y deben pagar. Así se aprueba. 
333 – Sector Interior Lavalleja informa que Liga Batlle y Ordoñez será el representante para Copa Nacional de 
Selecciones. Se toma conocimiento. Pase a la carpeta. 
334 – Sector Interior Lavalleja comunica autoridades. Se toma conocimiento 
335 – Liga Cardona remite nota de Liceo de Cardona solicitando colaboración. Pase a Tesorería. 
336 – Club Nuevo Corfrisa (Las Piedras) solicita colaboración por robo sufrido. Pase a Tesorería. 
337 – Club Nacional (Cardona) remite consulta reglamentaria. Pase a Comisión de Reglamentos. 
338 – Liga Artigas solicita realizar sorteo de Sub 14. Pase a Comisión de Calendario. 
 
INFORME DE COMISIONES 
MARKETING 
El Sr. Scirgalea informa sobre reunión mantenida. Dice que hay un informe de parte del Sr. Blanco en que pide 
definición en determinados puntos. 
Ante el vencimiento del contrato con el Sr. Blanco se resuelve renovarlo hasta el 30 de abril próximo. 
Ante la posibilidad de vender publicidad para la Copa de Selecciones se estará a la espera de la reunión que 
tendrán los delegados de OFI con la empresa Tenfield. 
CALENDARIO 
El Cnel. Irigoyen informa que, tras el desistimiento de la Liga de Soriano, quedaron 31 inscriptos para la Copa 
de Selecciones (32 Sectores ya que Colonia juega con selección integrada). 
No juegan: Soriano Capital, Rivera Interior  y Rocha Interior. 
Se presenta la propuesta de sistema de disputa lo que es aprobado. 
Queda establecido que la reunión de delegados será el martes 17 de diciembre a la hora 16:30 en la sede de 
OFI y el lanzamiento a la hora 20 en el Radisson Victoria Plaza Hotel. Este último evento será televisado por 
VTV. 
ENTRENADORES 
El Sr. Gabito informa que el pasado viernes se realizó jornada de trabajo con los técnicos de Sub 14. Se termi-
nó la jornada con una charla sobre reanimación. 
Se entregaron balones y se hizo, tal como estaba previsto, el relanzamiento del torneo que ingresa en la parte 
conjunta OFI-AUF. Estuvo presente el Ec. Alonso. 
Por otro lado, en la sede de OFI se llevó a cabo una reunión con los referentes de los centros U2030. 
ARBITROS 
El Sr. Gabito da cuenta que se realizaron pruebas físicas a árbitros en Paysandú. Participaron 86 de los 90 ins-
criptos. Salvaron 75. 
Se hizo, en forma previa, una charla sobre reanimación en la que participó la mayoría. 
FINANZAS 
El Sr. Román informa sobre los últimos movimientos. 
Dice que se recibió el monto para los premios de los Clubes de la División A y B. Se pagaron en forma inmediata. 
Se conversa sobre las distintas posibilidades de subvención a los participantes de la Copa de Selecciones. 
El Prof. Cheppi traslada la inquietud que le hicieran desde la Confederación del Sur. 
FIDEICOMISO 
El Sr. Sosa da cuenta de otros proyectos que fueron declarados aprobables por la Comisión Técnica. 
Da cuenta del informe del fiduciario sobre los proyectos del llamado anterior y que aún no se completaron.  
 
VARIOS 
PREMIO DR. ARIEL DELBONO 
Se recibió nota del Círculo de Periodistas Deportivos sobre propuestas recibidas, marcando la preferencia. 
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Se estará a la espera del informe del Sr. Fabiani quien estuvo en la coordinación y en la jornada no está 
presente, 
El Prof. Cheppi da cuenta de la reunión mantenida con el Presidente del Círculo Sr. Ernesto Ortiz. 
Queda establecido que el Círculo de Periodistas donará trofeo por el Juego Limpio para la próxima Copa de 
Selecciones. 
AUF 
El Prof. Cheppi traslada la propuesta de la Confederación del Este de integrar al Sr. Enrique Miranda para la 
Comisión que está trabajando en los reglamentos de AUF. Se aprueba que integre la Subcomisión de finanzas. 
CONGRESO DE DERECHO DEPORTIVO 
El Prof. Cheppi es portador del agradecimiento del Dr. Leites por haber sido designado para concurrir al 
Congreso realizado en Buenos Aires. 
Presentó un informe sobre el mismo el que será repartido. 
ARBITROS 
El Sr. Ortiz da cuenta de las reuniones mantenidas con las 3 gremiales. Solo una firmó el convenio tal como se 
había propuesto. 
Se discute sobre las diferencias que se mantienen. 
El Sr. Scarpa propone que se proponga el mismo convenio con cambio en los aranceles (volviéndose a los que 
estaban vigentes).  
El Sr. Sosa propone que en los pasajes se abone el 80% teniendo en cuenta que es usual que viajen en auto y no 
en ómnibus. En caso de que alguno lo haga por ómnibus que presente los pasajes y se paga la diferencia. 
Se aprueba por mayoría (6 votos) la moción del Sr. Scarpa. 
 
 
Siendo la hora 17:30 se levanta la sesión.  
Próxima sesión: martes 10 de diciembre de 2019 hora 14:00.  
 


